

花がほころぶ季節となりました。如何お過ごしでしょうか？まだ寒い日が続きますが体調だけはくれぐれもご自愛くださいませ。さて話は変わりますが、正月も終わってひと月が過ぎて駆け足で3月となりました。先月は雪が降って積もる日もあって肌寒い日が続きました。3月は季節の変わり目でもある時期ですが、中には体調を崩してしまう人もおられますので十分気を付けて下さいね。あと3月はホワイトデーや雛祭りがあります。そこで質問です。皆様は、バレンタインチョコをいくつ貰いましたでしょうか？私は毎年この時期になると祖母からチョコレートを頂くので、ホワイトデーまでにお返しをしています。お返しするときは、相手が喜ぶ顔をイメージしながらお礼の手紙を添えて送るといいかもしれませんね。まだインフルエンザや花粉症が流行っているの、マスクで予防したり、外出の際はうがいや手洗いを心掛けて下さいね



野菜の手入れとくんたん作りをしました



1月に、メンバーで玉ねぎとニンニクの手入れをしました。皆で手分けをして作業に取り組みました。分担してやったのでスムーズに作業が進んだのですが、肌寒かったので2日掛かりました(。・。・)；

もみ殻で燻炭(くんたん)を作りました。煙が出て来たら全体の円錐形の形が崩れないように下から上へとかき上げ、なるべく灰にならないようにします。約3時間弱で出来上がり、その後、水をかけて冷やします。燻炭は土全体に混ぜ込んだり株元に薄く(0.5cm~1cm)撒いたり、定植穴に入れたりして使います。

米を販売しています

三田産 キヌムスメ

10kg 4000円 5kg 2000円

販売場所は三田市三輪のファミリーマートの

隣接するあすなろで販売しています

冬野菜 成長中



大阪へ行って来ましたよ

1月19日大阪府大阪市住吉区にある住吉大社で行われた「初辰まいり」へ行ってきました。全国に2,300社ある住吉神社の総本社であり、大阪人のあつい信仰を集める住吉大社。昔から「すみよっさん」と呼ばれ、地元はもちろん国内外から多くの参拝者が訪れます。ご利益は心願成就のご利益「おもかる石」があります。願掛けをして3つの石のうち、1つを持ち上げ、持ち上がると願いが叶うといわれています。もう一つは、心願成就のご利益「五・大・力」と書いてある石があります。住吉大社の第一本宮と若宮八幡宮との間にある「五所御前（ごしょごぜん）」玉垣内の玉石の中に「五・大・力」と書かれた石があります。この石を集めてお守りにすると願いが叶うといわれています。当日は参拝する人が多く、混雑していました。20分経ってようやく駐車場に車を止めて、昼食。住吉大社から約10分のところにあるうなぎ屋へ行って、うなぎを食べました。そのあと住吉大社へ行きました。本殿から順番に参拝して行きました。五所御前で「五・大・力」と書いてある石を必死になって探しているうちに3つの石が揃いました。心願成就のご利益がある「おもかる石」がある神社へ行きました。お賽銭箱にお金を入れて、参拝してから3つの石が並んでいる内の一つを選びます。私は真ん中にある石のところへ行って、礼をした後、一回持ってみてもう一度石を持ってみました。最初は重いかと想像しながら持ってみたら思っていた以上に余り重たくなかったです。最後に礼をして元に戻しました。帰りに本殿で「五・大・力」を入れる袋(ひと袋300円)を購入しました。もし願いが叶ったら、取った個数にご自身で自宅近所にある石を取って倍返しして下さいと言われました(;´▽`)その日はあっという間に一日が終わりました。興味のある方は皆様も是非足を運んでみて見てくださいね



コンサートへ行ってきました

1月26日に郷の音ホールで行われた「宝くじおしゃべり音楽館 思い出のスクリーンミュージック」へ行ってきました。会場内はほぼ満員で沢山の方が来場されていました。開演時間になると司会者の春風亭小朝さんが出てきて最初のご挨拶。トークで三田に来るのをとても楽しみにしていたそうで、「楽屋で弁当を開けると三田牛が入っていて嬉しかった」と言っておられました。演奏は、おしゃべり音楽館ポップスオーケストラの方で披露された曲は“美しき青きドナウ”や“花(ひめゆりの塔)”や“タラのテーマ(風と共に去りぬ)”等を演奏してくれました。他には、歌姫の島田歌穂さんやピアニストの小原 孝さんも出演して一緒に演奏したり、トークなどもありました。最後にお楽しみ抽選会があったのですが外れてしまいました>< 終演後に会場限定のCDを購入して、島田歌穂さんや小原 孝さんからサインを頂き、更に握手して貰いましたヾ(*´▽`*)/大事にしたいと思います。



日曜日の楽しいひととき

2月3日、メンバーと集合時刻より1時間早く到着したので、バス停のベンチで待機しているとトイレに行きたくなり、南ウッディタウン駅前のえるむプラザへ向かうと節分のイベントをやっていたので参加しました。司会者が袋に入った餅をあちらこちらに投げていました。手を伸ばしてみたり、声をかけてみたりしましたが、それでも取ることができないまま午前の部が終了しました。その後トイレに行き、駅へ戻るとまだ誰もいなかったため、暫くの間周りを見ながら待っていると吉宗さんがきました。その後ろからH.Yさんが来ました。吉宗さんも、えるむプラザのイベントに参加していたようで、餅を9個取れたそうです。また暫く待ってみるとAZさんが来て、12時過ぎた後にビックフレンドさんが来ました。Oさんに連絡をしてジョーシンで待ち合わせをしました。ジョーシンの中を見て回っていると、Oさんがきました。メンバーが揃ったので「和食さと」へ行きました。私は天ぷらの盛り合わせを食べました。食後はぶらぶら歩いたり、店の中に入ったりしました。今回は久々にメンバーが揃って食事をする事ができたので良かったです。

